

notre admiration, de nos vives sympathies et des vœux que nous renouvelons dans l'effusion de nos cœurs.

Québec, 27 mai, 1873.

† E. A. archevêque de Québec,  
† Ig., év. de Montréal,  
† Jos. Eugène, év. d'Ottawa,  
† C., év. de St. Hyacinthe,  
† L. F., év. des Trois-Rivières,  
† Joannes, év. S. G. de Rimouski,  
† E. C., év. de Gratianapolis

— 000 —

### Châtiments.

Dans *ça et là*, M. L. Veillot, au chapitre des *Miracles*, raconte l'histoire d'un soldat qui traîna toute sa vie une blessure hideuse à la jambe. Il avait, un jour, avec deux de ses camarades, essayé son adresse sur une statue de la sainte Vierge, vénérée dans toute la contrée. Le premier de ces soldats toucha la statue au front, la balle du second, la poitrine. Le dernier trouvait bien qu'il y avait une sorte d'infamie à se divertir de la sorte. Mais on était en 93, et il n'osa pas témoigner qu'il eût un reste de foi : il tira et atteignit la statue à la jambe.

Deux jours plus tard, après une victoire, une balle perdue frappait l'un de ces malheureux au front, à l'endroit juste où il avait touché la statue. Le lendemain, un espagnol agonisant dans un fossé, après le combat, tua le second